



COMMUNIQUE DE PRESSE

Enko Education lance une nouvelle école secondaire internationale à Dakar, Sénégal

Dakar, 29 juin 2017 - Enko Education a annoncé aujourd'hui le lancement de sa première école au Sénégal : Enko Dakar International School. Fort de son réseau sur le continent, Enko bénéficie, pour l'ouverture de sa huitième école, d'un consortium de partenaires réputés dans l'enseignement : Bordeaux Ecole de Management (BEM Dakar), fondée par Pape Madické Diop pour le supérieur, et Le Petit Fûté, une école établie à Sacré Cœur, pour le primaire. Ces partenaires contribuent fortement à l'adaptation du modèle d'Enko au cadre académique sénégalais.

Ce nouvel établissement international préparera les élèves de la 6^{ème} à la Terminale au prestigieux diplôme du Baccalauréat International, une référence dans l'enseignement secondaire, reconnu et préféré par les plus grandes universités du monde. La rentrée du 4 septembre 2017 accueillera les élèves de la 6^{ème} à la seconde, puis les admissions s'étendront aux classes de 1^{ère} et de Terminale aux rentrées de 2018 et 2019.

Le système scolaire au Sénégal est reconnu pour être l'un des meilleurs du continent. Dakar est devenu au cours des dernières années un centre éducatif et attire un nombre croissant d'étudiants étrangers dans le supérieur. Avec des écoles à Abidjan, à Yaoundé et à Douala, il était évident pour Enko Education d'inclure Dakar dans son développement.

Enko Dakar International School offrira des programmes internationaux de grande qualité conçus par le Baccalauréat International. Le Middle Years Programme (MYP), enrichi par l'excellent curriculum sénégalais, sera enseigné de la 6^{ème} à la seconde. Celui-ci fournira une excellente préparation au Programme du Diplôme du Baccalauréat International (IBDP) dispensé en classes de 1^{ère} et de Terminale et menant au prestigieux diplôme du Baccalauréat International. Enko Dakar International School proposera également un programme d'orientation afin d'accéder aux meilleures universités du monde. Développé par Enko Education, ce programme vise à aider les élèves à naviguer avec succès dans les processus de candidature et à obtenir des bourses d'études. « Les étudiants de toute l'Afrique sont désireux d'étudier à l'étranger et ils disposent de nombreuses opportunités dans les meilleures universités du monde. Notre programme d'orientation donne déjà des résultats spectaculaires, avec des élèves d'Enko au Cameroun admis dans des universités du Top 100 mondial telles que Yale University ou Hult Business School aux États-Unis, King's College London ou Imperial College London au Royaume-Uni, Sciences Po en France, etc", explique Eric Pignot, cofondateur et Directeur Général d'Enko Education.

Le bilinguisme progressif est au cœur du projet pédagogique d'Enko Education. Il a été conçu pour les étudiants francophones : les classes ne dépassent pas 24 élèves et la formation, de grande qualité, est centrée sur l'apprenant. Les nouvelles technologies sont un support clé permettant d'améliorer l'expérience pédagogique.

Ce lancement marque une nouvelle étape dans l'objectif d'Enko Education d'offrir aux élèves d'Afrique un tremplin vers les meilleures universités du monde. En septembre 2017, Enko Education aura huit écoles internationales et une école locale dans cinq pays : Afrique du Sud, Cameroun, Mozambique, Côte d'Ivoire et Sénégal. Au cours des cinq prochaines années, Enko Education prévoit d'ouvrir plus de trente écoles secondaires internationales, principalement à travers l'Afrique francophone et australe.

[CLIQUEZ POUR TELECHARGER LE PRESS KIT](#)

A propos d'Enko Education

Enko Education est un réseau panafricain d'écoles internationales qui vise à accroître l'accès à une éducation internationale de qualité pour les jeunes en Afrique. Enko Education s'appuie sur les programmes éducatifs de l'Organisation du Baccalauréat International pour permettre aux jeunes talentueux en Afrique de s'inscrire dans les meilleures universités du monde. Actuellement présente au Sénégal, au Cameroun, en Afrique du Sud, au Mozambique et en Côte d'Ivoire, Enko Education a pour objectif de créer un réseau de 40 écoles d'ici 2022.

Pour plus d'informations, visitez www.enkoeducation.com/dakar ou contactez-nous par email à dakar@enkoeducation.com, ou par téléphone au +221 76 482 34 345 ou +221 77 875 24 05



PRESS RELEASE

Enko Education launches a new International Secondary School in Dakar, Senegal

Dakar, June 29, 2017 – Enko Education announced today the launch of Enko Dakar International School, its first school in Senegal. With an established network of seven schools on the continent, Enko is working toward the opening of its eighth establishment, in partnership with reputable education partners, including higher education institute BEM Dakar, founded by Pape Madické Diop and Petit Fûté, a well-established primary school in Sacré Cœur.

This new international secondary school will be open to learners from Grade 6 (equivalent to 6ème) to Grade 12 (equivalent to Terminale) and lead to the prestigious International Baccalaureate (IB) diploma, an international standard in secondary education as it is recognised and preferred by a large number of universities worldwide. Term will start on Monday, 4th September 2017, with grades 6 to 10 and then grow the following years to cover grades 11 and 12.

The school system in Senegal is known for being one of the most advanced in the continent. Over the past few years, Dakar has become an education hub and attracts an increasing number of foreign students for tertiary education. With schools in Abidjan, Yaoundé and Douala, Dakar was an obvious next step in Enko Education's development.

Enko Dakar International School will offer high-quality international curriculums designed by the International Baccalaureate. The Middle Years Programme will be taught from Grades 6 to 10 and will incorporate components from the local curriculum. This outstanding preparation leads to the IB Diploma Programme (IBDP) that will be offered in Grades 11 and 12, leading to prestigious International Baccalaureate diploma.

As for all Enko schools, Enko Dakar International School aims to be a launchpad to the world's best universities. The school will offer the Enko Education university admission guidance programme, designed to help its students navigate the application processes for admissions and scholarships to top universities around the world. "There is a real eagerness for students across Africa to study abroad, and so many opportunities for them in top universities worldwide. Our guidance programme is already yielding spectacular results, with Enko learners in Cameroon enrolling in Top 100 Universities such as Yale University or Hult Business School in the US, King's College London or Imperial College London in the UK." says Eric Pignot, Co-Founder and CEO of Enko Education.

The programme, designed for francophone students but also welcoming non-French speakers, will lead to fluency in both English and French: in small classes never exceeding 24 students, they will follow a high-quality learner-centric education and use new technologies to enhance the learning experience.

This new launch is a new step in Enko Education's goal to offer learners across Africa a launchpad to the world's best universities. In September 2017, Enko Education will have eight international schools and one local school in five countries: South Africa, Cameroon, Mozambique, Côte d'Ivoire and Senegal. Within the next five years, Enko Education is expecting to open over thirty international secondary schools, predominantly across Francophone and Southern Africa.

[CLICK HERE TO DOWNLOAD THE PRESS KIT](#)

About Enko Education

Enko Education is an Africa-wide network of secondary schools that aims to increase access to quality education of an international standard for youth in Africa. Enko Education builds on the educational programs of the International Baccalaureate Organisation to enable talented youth across Africa to enroll in the world's best universities. Currently present in Senegal, Cameroon, South Africa, Mozambique and Côte d'Ivoire, Enko Education is growing and aims at having 40 schools by 2022.

For more information and admissions, please visit www.enkoeducation.com/dakar, contact us at dakar@enkoeducation.com, +221 76 482 34 345 or +221 77 875 24 05